

ABSTRAK

Sri Dewi Maisyarani, 2023, *Jargon Nelayan di Desa Bandaran Kecamatan Tlanakan Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Tadris Bahasa Indonesia, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Dr. Moh Hafid Effendy, M. Pd.

Kata kunci : *Jargon, Masyarakat Nelayan.*

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya variasi bahasa dalam masyarakat nelayan di desa Bandaran. Jargon digunakan untuk memudahkan dalam berkomunikasi antar masyarakat nelayan di desa tersebut. Jargon yang dimiliki masyarakat di desa ini sangatlah khas, karena hanya dimiliki oleh para masyarakat di desa Bandaran, sehingga masyarakat di sana melestarikan dan menggunakan jargon yang adanya sejak turun temurun lamanya yang menjadi iconic di desa Bandaran.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada tiga fokus penelitian yang dijadikan pedoman dalam penelitian ini. *Pertama*, bagaimana bentuk-bentuk jargon nelayan yang digunakan oleh masyarakat di desa Bandaran Kecamatan Tlanakan Pamekasan?, *kedua*, bagaimana makna yang terdapat dari penggunaan bentuk jargon nelayan di desa Bandaran Kecamatan Tlanakan Pamekasan?, *ketiga*, bagaimana fungsi jargon yang digunakan oleh masyarakat nelayan di desa Bandaran Kecamatan Tlanakan Pamekasan?.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif, dengan jenis etnografi dengan prosedur pengumpulan data menggunakan metode simak libat cakap. Responden dalam penelitian tidak lain merupakan para nelayan yang ada di desa Bandaran Kecamatan Tlanakan Pamekasan.

Hasil dari penelitian ini ialah: *pertama*, terdapat bentuk jargon berbentuk kata berupa kata benda dan kata kerja yang umum digunakan oleh masyarakat nelayan. *Kedua*, makna yang ada pada jargon yang digunakan bersifat makna positif. Makna pada setiap jargon sesuai dengan bentuk jargon yang digunakan, tidak adanya pemaknaan khusus terhadap jargon yang digunakan oleh masyarakat di desa Bandaran, mereka menggunakannya secara turun temurun sesuai dengan apa yang sudah ada sejak dulu. *Ketiga*, fungsi yang terdapat pada bentuk jargon yang digunakan oleh masyarakat di desa Bandaran Kecamatan Tlanakan Pamekasan yaitu fungsi informasi yang banyak terdapat pada kata kerja dan kata benda yang digunakan oleh para nelayan pada saat kerja atau berlayar.